

4. Kreisklasse Herren West

TSV Eintracht Hittfeld IV : SV Emmelndorf III
Freitag, 03.11.2023, 20:15 Uhr

Spieltag 3 für den TSV Eintracht Hittfeld IV: TSV Eintracht Hittfeld IV und SV Emmelndorf III trennen sich unentschieden

Nach rund 3 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der 4. Kreisklasse Herren West entführten die Gäste des SV Emmelndorf III in ihrem 6. Saisonspiel beim TSV Eintracht Hittfeld IV. Die Gastgeber profitierten dabei von einem stark aufspielenden Noah Franck, der seine Partien allesamt gewann. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann Kai-Uwe Lehmitz. Nach dieser Punkteilung haben die Spieler vom TSV Eintracht Hittfeld IV um die Nummer 1 Noah Franck nun 5 Pluspunkte in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Ein hartes Stück Arbeit hatten Franck / Braun bei ihrem 3:2 gegen Lubig / Lehmitz zu verrichten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Hanselmann / Suhr war für Ehlers / Ehlers letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Unbeeindruckt von einem folgenden 2:0-Rückstand, kam Noah Franck gegen Patrick Hanselmann dann besser ins Match und gewann die Partie noch im fünften Satz. Rebecca Braun bekam ihren Gegner Dirk Lubig beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Anschließend ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Auf dem falschen Fuß erwischte Joshua Ehlers seinen Gegner Kai-Uwe Lehmitz beim überzeugenden 3:0-Erfolg. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Samuel Ehlers und Malte Suhr, die Samuel Ehlers letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Ehlers zu Ende ging. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TSV Eintracht Hittfeld IV und des SV Emmelndorf III in die Box. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Noah Franck die Partie gegen Dirk Lubig noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Lange dagegenhalten konnte daraufhin Rebecca Braun beim 2:3 gegen Patrick Hanselmann. Das Spiel, in das sie als Außenseiterin gegangen war, verlor Braun dennoch im 5. Satz. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 3:3 (Braun) und 5:7 (Hanselmann). Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Malte Suhr war für Joshua Ehlers letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Das musste man neidlos anerkennen. Im nun folgenden abschließenden Einzel erreichte dann die Spannung den Siedepunkt. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Samuel Ehlers eine Niederlage in vier Sätzen gegen Kai-Uwe Lehmitz kassierte. Somit trennte man sich unentschieden.

Durch dieses Unentschieden hat der TSV Eintracht Hittfeld IV in der Saison nun 2 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 07.11.2023 gegen den VfL Jesteburg V an. Für den SV Emmelndorf III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TV Asendorf-Dierkshausen II am 08.11.2023 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 5:7 geht.

Statistik:

TSV Eintracht Hittfeld IV

Doppel: Franck / Braun 1:0, Ehlers / Ehlers 0:1

Einzel: N. Franck 2:0, R. Braun 0:2, J. Ehlers 1:1, S. Ehlers 1:1

SV Emmelndorf III

Doppel: Lubig / Lehmitz 0:1, Hanselmann / Suhr 1:0

Einzel: D. Lubig 1:1, P. Hanselmann 1:1, M. Suhr 1:1, K. Lehmitz 1:1